

# LE FUMEUR DE HAVANES

-/ THE CIGAR SMOKER

« *Un cigare, on le dépose et on le laisse mourir dignement* ». Cette phrase résume bien la passion débordante de Mourade Hendor, cet amoureux de havanes qui nourrit son savoir sur le cigare depuis l'adolescence. Aujourd'hui conseiller cigares dans le plus grand walk-in humidor d'Europe au sein de House of Grauer, il nous dévoile les secrets de son métier à travers un voyage alliant découvertes et plaisir de fumer.

-/ "You put a cigar down and let it die with dignity." This sentence perfectly sums up the overwhelming passion of Mourade Hendor, the cigar enthusiast who has been building his knowledge in the field since he was a teenager. He is now a cigar advisor at the biggest walk-in humidor in Europe at House of Grauer and unveils the secrets of his trade with a trip combining discoveries and the joy of smoking.



Dans ce domaine comme dans peu d'autres, pas d'écoles ou de diplômes spécialisés pour se former. Tout est affaire de passion. Depuis l'adolescence, Mourade se nourrit de livres et de voyages mais aussi de dégustations et de rencontres avec d'autres érudits. C'est ainsi qu'il s'enrichit et se forge une impressionnante culture et des connaissances pointues en la matière.

Fort d'une expérience chez Davidoff à Monaco, ce jurassien d'origine a souhaité retourner au pays !

Il raconte qu'en poussant pour la première fois la porte de House of Grauer, une boutique spécialisée ouverte au public, il a tout de suite su que sa carrière professionnelle devait se poursuivre dans ce lieu magique, unique en Europe, dédié à l'univers du cigare et au plaisir de fumer. « Une fois que l'on a vu cet espace incroyable, on est piqué ! C'est le plus beau bureau du monde pour un amateur de havanes » plaisante-t-il.

Il s'en est donc donné les moyens et a ainsi récemment été nommé Cigar Advisor de la maison.

Mourade Hendor passe ses journées à exercer un métier fait de partages et d'échanges. Il apprécie être au contact des clients dont beaucoup entrent, intrigués par le lieu, et aiment se laisser guider par ses anecdotes et ses conseils avisés. Des clients mais également des clientes, car les femmes sont de plus en plus nombreuses à goûter aux plaisirs du cigare, nous explique Mourade. « Elles ont le palais plus fin et mettent plus vite les mots justes sur les sensations et les goûts que procure telle ou telle référence ».

Mourade promet à chacun de ses visiteurs une parenthèse épicurienne dans leur journée au sein d'un lieu hors du temps et loin de la frénésie du monde extérieur. Il les emmène à la découverte de cigares issus de plantations et de fabriques nourries d'Histoire et de légendes au cœur d'un humidor qu'il connaît comme sa poche et où reposent une collection unique de cabinets et de cave à cigares. Un voyage rempli d'émotions duquel on ressort les sens en éveil après avoir passé un délicieux moment à parcourir du regard, toucher et humer les feuilles brunes de tabacs roulées.

-/ This field isn't like most as there are no schools or specialist certificates to train in. It's all about passion. Since he was a teenager, Mourade has devoured books and trips as well as tastings and encounters with other scholars.

That is how he has developed his skills and forged an impressive culture and cutting-edge knowledge on the subject.

Following time at Davidoff in Monaco, the expert from the Jura region wanted to return home! He says that the first time he stepped into House of Grauer, a specialist shop open to the public, he instantly knew that his career could continue in this magical place, unique in Europe, devoted to the world of cigars and the joy of smoking.

Once I 'd seen this amazing space I was hooked! It's the best office in the world for cigar fans," he jokes. So he gave himself the means and was recently made a Cigar Advisor for the brand.

Mourade Hendor spends his day in a job that's very people-focused. He enjoys being connected with clients who tend to come in out of curiosity and like to be guided by his anecdotes and expert advice. His clients are male and female as the latter are increasingly fond of the pleasures of cigars, so Mourade tells us. "They have a more refined palate and put their finger on the sensations and tastes of such and such a product faster."

Mourade promises all of his visitors an epicurean break in their day at a timeless spot away from the hustle and bustle of the outside world. He introduces them to cigars from plantations and factories imbued with histories and legends in the heart of a humidor that he knows like the back of his hand with a unique collection of cabinets and a cigar cellar. A thrilling adventure which leaves you with your senses on fire after spending a delicious moment admiring, touching and breathing in the brown leaves of the finest rolled tobacco.



**House of Grauer**  
Route des Jeunes 9, Genève  
+41 22 552 27 99  
[www.houseofgrauer.com](http://www.houseofgrauer.com)

